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Betr.: Zulassung weiterer Stände auf dem Wochenmarkt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

die grüne Stadtratsfraktion stellt für den Stadthallensenat am 23. Juli 2024 folgenden Antrag: 

1. Auf dem Aschaffenburger Wochenmarkt werden ab sofort weitere Standplätze für kulinari-
sche Angebote (auch mit warmen Speisen, auch mit Holzkohlezubereitung u. Ä.) und Getränke
(auch mit alkoholischem Angebot gemäß der bisherigen Satzungsdefinition) zugelassen. Voraus-
setzung sind regionale Produkte in Eigenerzeugung. Die Anzahl dieser Stände darf insgesamt
nicht die Zahl der klassischen Marktbeschicker übersteigen.
Eventuelle Satzungsänderungen (Marktsatzung, immisionsschutzrechtliche Auflagen) sind ent-
sprechend anzugleichen.

2. Die Verwaltung wird beauftragt, sich in anderen Städten (z. B.  Offenbach) über  Abendmärkte
zu informieren und einen entsprechenden Vorschlag unter besonderer Berücksichtigung gas-
tronomischer Angebote dem Stadthallensenat  für Aschaffenburg zu machen.

Begründung: 
Bislang gab es nur einen Essenstand auf dem Aschaffenburger Wochenmarkt, der sich bedauer-
licherweise jetzt zurückgezogen hat. Damit ist ein wertvoller Bestandteil weggefallen. 
Gleichzeitig ist nicht zu verkennen, dass der Aschaffenburger Wochenmarkt attraktiver werden 
muss. Für den Wochenmarkt gilt letztlich das gleiche wie für den Einzelhandel – alle diesbezügli-
chen Workshops sowie alle Fachleute haben zur Attraktivitätssteigerung eine Ausweitung der 
Gastronomie empfohlen. Um dabei die Regionalität zu stärken, liegt der Fokus auf regional er-
zeugte Produkte. Klassische Imbisswagen sind damit nur zulässig, wenn die regionalen Kriterien 
und/oder Eigenerzeugung gewährleistet sind. 

mit grünen Grüßen 

Thomas Giegerich 
(Fraktionsvorsitzender) 

15.07.2024
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